

Förderverein I

Wir trauern um drei Mitglieder unserer großen Sarfert-Familie, die uns 2013 verließen und sind in Gedanken bei den hinterbliebenen Familien. So schrieb *Hans-Jürgen Sarfert*: „Die rastlos sor-

genden Hände meiner lieben Mutter *Charlotte Sarfert* sind zur letzten Ruhe gefaltet“. In der Traueranzeige von *Hildegard Sarfert* steht geschrieben: „Herr, danken will ich dir für die vielen Jahre, die du mir geschenkt hast . . .“ In der Anzeige von *Liane Sarfert* steht: „Das Leben ist vergänglich, doch die Liebe,

Achtung und Erinnerung bleiben für immer.“

Wir danken den Hinterbliebenen für die uns übersandten Traueranzeigen und den weiteren Unterlagen wie Fotos und Lebensläufen der Verstorbenen. Es findet alles einen würdigen Platz im Sarfert-Familienarchiv.

Wir trauern um

CHARLOTTE SARFERT
GEB. DÖRFELT
(EK-777)
FREITAL
21.02.1914 – 15.04.2013



Im gesegneten Alter von 99 Jahren entschlief Charlotte sanft. Mit frohem Herzen alt zu werden, so lebte sie bis zuletzt in ihrer Wohnung in Freital.

Wir trauern um

LIANE SARFERT
GEB. OELMANN
(EC-682)
VIELAU
04.03.1936 – 01.06.2013



Im Alter von 77 Jahren starb Liane nach langer schwerer Krankheit. Eine liebe und fröhliche Frau ist von uns gegangen.

Wir trauern um

HILDEGARD SARFERT
GEB. LANGER
(EH-531)
TÜBINGEN
11.08.1911 – 04.10.2013



Im gesegneten Alter von 102 Jahren verstarb Hildegard plötzlich. Bei voller geistiger Frische war sie immer ein liebevolles Bindeglied in der Mitte der Familie.

Förderverein II

Jahresbeitrag

Jeweils am 15. Januar eines jeden Jahres wird der Fördervereinsbeitrag von 20,00 Euro per Lastschrift eingezogen. Die Umstellung auf den Europäischen Zahlungsverkehr (SEPA) erfordert nachstehende Informationen: 1. Die erteilte Einzugsermächtigung wird als Sepa-Mandat weiter genutzt. 2. Die Mandatsreferenz (Mitgliedschafts-Nr.) u. unsere Gläubigeridentifikationsnummer findet Ihr im Anschriftenfeld auf Seite 6 der Fam-Zeitung. Es ist nichts weiter zu veranlassen. Die Umstellung der Kto.-Nr. erfolgt automatisch!

Förderverein III

Familientreffen

Es ist geplant, noch einmal zu einem Familientreffen einzuladen. Sehr wahrscheinlich Mitte August 2015. Das bedeutet, dass wir uns relativ bald auf den Veranstaltungsort einigen sollten. Bisher wurden Görlitz und Bautzen vorgeschlagen.

Unsere Fragen: „Wo wollen wir uns 2015 treffen?“ und „bleibt es bei der Tradition, wieder ein Treffen in der sächsischen Heimat unserer Vorfahren auszurichten?“

Bitte teilt uns möglichst kurzfristig Eure Anregungen mit. Wir freuen uns schon sehr darauf!

Förderverein IV

Gestöbert



Dezember 1941 *Helmut Sarfert* in Athen vor der Akropolis.

Danke an *Ingrid Kügeler* (M-891) aus Dresden für die Bilder aus alter Zeit! Ihr Vater *Helmut Sarfert* (M-877) war im II. Weltkrieg auch in Griechenland.